

Publié le 19 juillet 2024

La Spl Allée des couleurs met en lumière un haut lieu de l'histoire de France

Tourisme durable, escapades sportives, reconnexion avec la nature, découverte gastronomique, etc. : la ruralité regorge d'atouts pour satisfaire toutes les demandes. La communauté de communes de l'Argonne Champenoise a ajouté une corde à son arc en adossant le tourisme mémoriel, le cœur de son projet touristique. Il a confié cette mission à la Spl Allée des couleurs. Ce territoire de 800 km², situé à l'extrême est du département de la Marne, abrite la célèbre commune de Valmy dont les terres furent, en 1792, le berceau de la république et le théâtre de la célèbre bataille du même nom.



Outre l'office de tourisme, le centre aquatique et sportif de la communauté de communes, le parcours d'accrobranche, le musée d'art et d'histoire de Sainte-Menehould, la [Spl Allée des couleurs](#) s'est vu confier depuis 2013 la gestion du centre d'interprétation de la bataille de Valmy et des sites de mémoire liés à la bataille. Parmi ces lieux emblématiques, les visiteurs peuvent se remémorer un chapitre déterminant de l'histoire de France en se rendant sur le site de la Main de

Massignes où les troupes allemandes se sont retranchées dès septembre 1914 ainsi que sur le camp de la vallée Moreau permettant à chacun de se replonger dans la vie quotidienne des soldats de l'époque.

Se reconnecter à l'histoire du pays

Une expérience historique qui a su séduire un public hétérogène et transgénérationnel. Des scolaires aux personnes plus âgées soucieuses de se reconnecter à l'histoire de leur pays, le territoire a également bénéficié du **coup de projecteur permis par les commémorations du 230ème anniversaire de la Bataille de Valmy**. Marine Delgas, directrice générale déléguée de la Spl, le confirme : « Notre territoire attire beaucoup d'étrangers. Les Parisiens, qui ne sont pourtant pas si loin, se font rares, on croise plutôt des Néerlandais, des Belges et des Allemands en grand nombre ».